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例会報告 第２７２４回 令和３年８月５日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：小栗 SAA 

■開会点鐘：保田会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ：  

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  有田副会長                          

先週の大島桜公園お疲れさまでした。毎日暑い日が続いております。オリンピ

ックも温度と同じように熱く開催されております。また、新型コロナの感染者

が凄く増えているという事でこれからが心配です。皆様も暑い日が続いていま

すので脱水症状など体には気を付けて、ロータリーの活動も続けて行ってもら

いたいと思います。 

米山奨学生卓話例会が 9 月 29 日に希望を出しております。30 日の例会変更に

なります。 

ロータリーとしても新型コロナで大変な状況ですが、まず第一に飲食業の方々

が被害を受ける状況になっていますのでロータリーとして支援出来ればと考え

ています。 

発行が遅れましたが、クラブ計画書が出来上がっております。 

 

■幹事報告  岡﨑幹事                         

■四万十ロータリークラブより： 

・四万十ＲＣ創立 50 周年記念例会のご案内 

・例会休会のお知らせ 

■宿毛市企画課より： 

・令和三年度宿毛市政功労・善行表彰候補者の推薦について 

■宿毛地区暴力追放推進協議会より： 

・令和三年度宿毛地区暴力追放推進協議会の中止及び書面表決のお願い 

■ガバナー事務所より： 

・会員増強セミナー/クラブ研修リーダー育成セミナーのご案内 

■ガバナー事務所より： 

・地区大会登録のお願い 

■須崎ロータリークラブより： 

・5 クラブ対抗親睦ゴルフコンペ成績表送付について 

 

欠席届 ７名 

 

■８月誕生日・結婚記念日                                

８月誕生日 

池会員、田渕会員、竹田会員 

８月結婚記念日 

秋澤会員 

 

■プログラム  筒井会員                        

会員卓話 西田会員 

宿毛ロータリークラブの創立は1964年（昭和39年）10月1日でございま

す。RIの承認が1964年12月11日、時のチャーターメンバーは35名の有志で

した。スポンサークラブが高知RC、高知南RC、中村RCでございます。テリ

トリーは宿毛市・大月町・三原村です。 

宿毛RCのバナーについてですが、宿毛市の自然が生んだものの一つで土佐

寒蘭があります。蘭には東洋蘭と西洋蘭があるそうです。東洋蘭の中でも

春蘭は至る所に見られますが、寒蘭は晩秋から初冬の候に開花するもので

す。特に宿毛市橋上町西谷に産する寒蘭は西谷産の名称で最高潮に値する

ものとして称賛されているそうです。年中、緑を保って独自の光沢に富み

美しい香りの尊しさは、ロータリアンの風格を象徴する相応しいものとし

てバナーに取り入れ図案化したもです。 

私は現在の住所で産れております。産婆さんに取りあげられました。私の

家は代々、時計宝石眼鏡、そういう昔の時計屋さんを営んでいました。両

親に言われて店を継ぎました。二年は我慢しましたが、昔は時計というの

は修理するものでした。ゼンマイを0.数ミリ長さを変えて秒針の早さを合

わせていました。私の性格ではそういう仕事は向いてなく逆に壊したくな

るような感じで、とてもじゃない私はこれは嫌と。両親と大喧嘩しました

が、50年前に八坂を開業しました。当時は居酒屋というのが職業のランク

では一番下というイメージで居酒屋をやるという人は誰もいない風潮でし

た。一番最初に来たお客さんは宿毛土木の人で、次は与市明にあった県民

病院の方でした。あれよあれよという間に店は賑わい順調に行きました。

当時は16日が官公庁の給料日で、15日に請求書を書いて土木や県民病院に

置いて行ったら、そこの係りの方が全部集めて店まで持って来てくれとて

も嬉しかったです。それで調子に乗って家も萩原に建てました。調子に乗

りしぎたんでしょう、あまり順調に行くんでお酒や料理の値上げをしまし

た。そうすると日に日にお客さんが減って行きました。色々考え値段的な

事ではないかと女房と話し合い、三日間休みました。休んで店の中を改装

しました。田舎なので口伝であそこの店は改装してると広まり再オープン

するとお客さんがどんどん帰って来ました。その時は元の単価に値段を落

としました。こうして今あるのも女房が本当によく頑張ってくれました。

私は5時から初めて8時くらいになると呑みに出るようなタイプですので、

後は女房と勤めてくれて方がやっておりました。12年くらい前に新しい八

坂を隣に建てました。おかげさまで順調に来ております。今は新型コロナ

の関係でとても異常です。私も長くやってまいりましたが、ここまで飲む

人が少ないのは初めてです。家で飲みに出ないでくれと言われて、それが

きついんで出歩くのが遠のいたようです。 

一刻も早く市の方でも街が潤う様な態勢で街が賑わうように考えて欲しい

です。 

人が夜の街に出ないと、タクシー会社、酒屋、野菜屋さんなど全ての業種

が停滞してしまっています。 

どうにか一刻も早くみんなで乗り越えて美味しいお酒が飲めようになりま

しょう。 

 

■ニコニコ                               

竹田会員                         1,000円 

  誕生日のお礼。 

田渕会員                         1,000円 

  誕生日のお礼。 

池会員                          2,000円 

  誕生日のお礼。 

 

■出席報告                                

５６．３２％ 

■会長        保田 孝司          ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        岡﨑 利久          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       小栗 学           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  有田 裕彦                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   池 和明                  TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   筒井 大八                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   増田 博和           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  二神 雅彦 


